

Vorstellung der Arbeitsergebnisse zur Dorfmittelpunktgestaltung

Sachverhalt:

Im Rahmen der Aufstellung des Ortsentwicklungskonzeptes 2021 hat die Gemeinde u.a. die beiden Schwerpunktthemen „Stärkung des Ortskerns“ und „Ehrenamt und dörfliches Zusammenleben“ identifiziert.

Auswahl „Stärkung des Ortskerns“

- Eigenes Kindertagesangebot trotz geringer Größe der Gemeinde
- Gemeindehaus als wichtiger Anlaufpunkt des Ortes
- Sportlerheim als Vereinstreffpunkt
- Stärkung des ehrenamtlichen Engagements

Auswahl „Ehrenamt und dörfliches Zusammenleben“

- Freiwillige Feuerwehr als wichtiger Bestandteil des dörflichen Lebens
- Neues Dorfzentrum als Anlaufpunkt für Veranstaltungen
- Schaffung attraktiver Treffpunkte im Ortszentrum

Als Ziel wurde definiert einen lebendigen Dorfmittelpunkt zu gestalten. Um Wiederholungen zu vermeiden, wird auf den Ergebnisbericht zum Ortsentwicklungskonzept verwiesen.

In verschiedenen Arbeitsgesprächen wurden folgende Projekte in die Überlegungen zur Ortskerngestaltung einbezogen:

- multifunktionell nutzbare Gemeinderäume (Schlüsselprojekt A1)
- Neubau eines Feuerwehrgerätehauses nebst Parkflächen (Ausbau der Feuerwache= Schlüsselprojekt A2)
- Neubau einer Kindertagesstätte
- Schaffung von Räumlichkeiten/Unterstellmöglichkeiten für Gemeindearbeiter/Gerätschaften für gemeindliche Aufgaben

Das von der Gemeinde beauftragte Architektur- und Ingenieurbüro Bley u. Voß PartGmbB wird die bisherigen Arbeitsergebnisse auf der Sitzung des Bauausschusses vorstellen.

Finanzielle Auswirkungen:

Beschlussvorschlag:

Der Bauausschuss empfiehlt der Gemeindevertretung zunächst den Neubau der Kindertagesstätte weiter zu verfolgen. Hinsichtlich der weiteren baulichen Projekte sind Lösungsmöglichkeiten zu erarbeiten.

Amtsleiter:

LVB: